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Производственный экзамен
на примере екатериновскоãо ЛПУмГ рассказываем о работе комиссии по подãотовке объек-
тов общества к эксплуатации в осенне-зимний период.

Безусловно, главный экзаменатор надежно-
сти и безопасности функционирования газо-
транспортной системы – суровая зима, вре-
мя года, которое не прощает ошибок. Одна-
ко, чтобы минимизировать риски, предви-
деть и исключить все возможные негатив-
ные сценарии и получить полную информа-
цию о готовности к периоду пиковых нагру-
зок в филиалах, в Обществе с 4 сентября ра-
ботает соответствующая комиссия. Возглав-
ляет ее главный инженер-первый замести-
тель генерального директора Андрей Год-
левский. В состав комиссии входят руково-
дители и специалисты производственных 
отделов и служб администрации, некото-
рых филиалов и представитель Заволжского 
управления ООО «Газпром газнадзор».

внимание, Установка!
Начинается работа в филиале с так называ-
емого установочного совещания. Его обя-
зательные составляющие – инструктаж по 
производственной безопасности, высту-
пление руководителя и постановка задач от 
председателя комиссии. В Екатериновском 
ЛПУМГ гости из администрации получили 
памятку с основными данными об Управле-
нии, основных опасных производственных 
факторах и рисках, справочной информаци-
ей и контактами. Начальник филиала Денис 
Бабуков рассказал об истории Екатеринов-
ского ЛПУМГ, этапах развития, сегодняш-
нем дне и ближайших задачах. Председатель 
комиссии Андрей Годлевский пожелал кол-
легам плодотворной работы и напомнил, что 
за короткий срок путем предоставления мак-
симально полной информации по всем на-
правлениям к концу дня у комиссии должна 
сложиться объективная картина для оценки.

Повторение – мать Учения
По традиции последних лет первым испы-
танием коллектива является противоаварий-
ная тренировка. В условиях, приближен-
ных к «боевым», проверяются знания ра-
ботниками алгоритмов действий в той или 
иной внештатной ситуации, уровень взаимо-
действия между подразделениями филиала. 
Присутствие руководителей здесь выступа-
ет тем самым усложняющим психологиче-
ским фактором, который во многом похож 

на стресс во время аварии. Звонкая сирена, 
извещающая о ЧП, объявление сбора, по-
строение колонны, готовность к выезду ава-
рийных бригад – строгая комиссия не только 
следит за каждым действием ответственных 
лиц, но и педантично фиксирует время, кото-
рое в таких условиях на вес золота. 

По объектам
Всего за день проверяющим предстояло 
охватить как можно большее количество 
объектов по всем производственным направ-
лениям деятельности. Вместе с ними корре-
спонденты побывали в компрессорных це-
хах, на крановых площадках, газораспре-
делительной станции, котельной, осмотре-
ли состояние противопожарных и охран-
ных систем, средств автоматизации, метро-
логии, связи и электрохимзащиты, энергети-
ческого оборудования. Они стали свидете-
лями пробного пуска агрегата, проверки со-
стояния запорно-регулирующей арматуры, 
функционирования датчиков и систем зага-
зованности, оценили состояние спецтехни-
ки, убедились в соответствии ее оснащен-
ности утвержденным документам. К слову 
о последних, проверка документации – от-
дельный пласт работы. Проверяются журна-
лы, формуляры паспорта, регламенты – мо-
нотонный, кропотливый, но нужный труд. 

заметки на ПоЛях
У каждого из членов комиссии в руках блок-
нот с ручкой и телефон – записать замеча-
ния, зафиксировать фотографией несоответ-
ствия. Все это не с целью наказать, а что-
бы указать, дать возможность исправить-
ся, запомнить и больше ошибок и упуще-
ний не повторять. Неспроста ведь мы вы-
несли в заголовок образовательную состав-
ляющую, такие визиты – это хорошая про-
изводственная школа, возможность развития 
и совершенствования. Причем это не игра в 
одни ворота, а обоюдополезный процесс. Во 
время работы комиссии и трудности обсуж-
даются, и решения рождаются. Все во благо 
предприятия.

комПЛексный Подход
Заветным для каждого филиала подтверж-
денным свидетельством готовности к 

С докладом выступает начальник Екатериновского ЛПУМГ Денис Бабуков Начальник производственного отдела автоматизации Виктор Водолазов проверяет оборудование службы АиМО

Фиксация замечаний на крановом узле линейно-эксплуатационной службы

Председатель комиссии Андрей Годлевский (слева) инспектирует Екатериновское ЛПУМГ 

осенне-зимнему периоду является паспорт. 
Он выдается по решению комиссии,  осно-
ванному  на протоколе, который в Екатери-
новском ЛПУМГ формировал начальник 

технического отдела Олег Паршиков. Каж-
дый член комиссии по итогам работы вно-
сит предложения и замечания. Важно, что 
для получения паспорта все службы или 
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2 Производство

Производственный экзамен

актУаЛьное интервью 

зеЛеная Повестка
с 25 по 29 сентября 2023 ãода на объектах общества будет работать единичный внутренний эколоãический аудит Пао «Газпром». накануне 
визита проверяющих мы пообщались с начальником отдела охраны окружающей среды и энерãосбережения дмитрием Фетисовым.

– Дмитрий Дмитриевич, расскажите, 
пожалуйста, являются ли подобные меро-
приятия плановыми и зачем проводятся?

– Да, работа наших коллег носит плано-
вый характер. Объекты Общества они посе-
щают раз в три года. Их визиты входят в боль-
шой комплекс контрольно-надзорной деятель-
ности, в которой мы участвуем. В этом году 
продлен действующий мораторий на провер-
ки большинства предприятий страны со сто-
роны Росприроднадзора. Вместо них возмож-
ны лишь профилактические визиты государ-
ственных контролирующих органов. Однако 
для нас это ничего не меняет. Ведь соблюде-
ние экологических норм и требований, уста-
новленных федеральным и региональными за-
конодательствами, – задача, что называется по 
умолчанию. А вот проверки ПАО «Газпром» 
и ООО «Газпром газнадзор» – это уже та со-
вместная работа, которая направлена на все-
стороннее развитие нашего экологического на-
правления. Иными словами, поиск недочетов 
и узких мест имеет целью не наказать, а устра-

кадровая ПоЛитика

вкЛад в бУдУщее
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участки во время проверки должны полу-
чить положительную оценку. В противном 
случае «неуд» зарабатывает весь филиал и 
подлежит повторному визиту «ревизоров». 
Однако оговоримся, что в таком случае из-
учается деятельность только структурного 
подразделения – «двоечника».

екатериновка – зачет
Анализ всех данных проверки проводится 
на итоговом совещании председателем ко-
миссии. Рассматриваются типовые ошиб-

ки, несоответствия, поднимаются проблем-
ные вопросы, при этом учитывается опыт 
подобных мероприятий предыдущих лет. В 
Екатериновском ЛПУМГ, которое в послед-
ние годы стабильно входит в число лучших 
в производственно-экономическом соревно-
вании, совещание прошло штатно, протокол 
замечаниями не изобиловал. Завершая ма-
териал и ученические аналогии, напишем: 
Екатериновское ЛПУМГ – зачет.

Выезд пожарного автомобиля на построение Контроль работы оборудования ГРС

Александр АЗАРКИН Набивка крана в зоне ответственности ГКС филиала

Во время противоаварийной тренировки

 Проверка документации в службе связи

С марта по ноябрь 2023 года на террито-
рии Саратовской области проводятся очно-
заочные этапы регионального проекта «УР-
БАНиЯ – место для твоих идей». Его иници-
аторы – АНО «Центр перспективных инициа-
тив», ФГБОУ ВО «Саратовский государствен-
ный технический университет имени Гагари-
на Ю.А.», молодежные и патриотические об-
щественные организации. Общество выступа-
ет партнером проекта.

Конкурс среди школьников Саратовской об-
ласти проводится с целью формирования со-
временного бренда города посредством созда-
ния банка проектов по улучшению городской 
среды глазами школьников. Очный этап про-
ходил на минувшей неделе на площадке тех-
нического университета.

Наше предприятие участвует в проведении 
образовательной программы. Помимо защи-
ты проектов и лекций, презентаций от пред-
ставителей крупных компаний региона, для 
школьников были предусмотрены экскурсии 
и мастер-классы, интерактивы и активности с 
настольными играми.

Общество на данном этапе проекта пред-
ставил заместитель начальника Учебно-
производственного центра Дмитрий Сам-
гин. Он рассказал ребятам об истории наше-
го предприятия, современных производствен-
ных задачах, о молодежной политике и соци-
альных гарантиях, востребованных специа-
листах, возможности прохождения практики 
и многом другом, а также ответил на много-
численные вопросы аудитории. Помимо это-
го для ребят была организована экскурсия в 
Учебно-производственный центр и Музей тру-
довой славы.

Александр АЗАРКИН

нить их и не допускать впредь.
– На что будут обращать внимание упол-

номоченные коллеги в первую очередь?
– Несмотря на то, что наших гостей все-

го двое, а сроки сжатые, они планируют по-
лучить максимально широкую картину при-
родоохранной деятельности Общества. В 
течение недели они посетят Мокроусское 
ЛПУМГ, Инженерно-технический центр и 
структурные подразделения администрации. 
Спектр их интересов распространится, пре-
жде всего, на функционирование Системы 
экологического менеджмента (СЭМ) и сле-
дование коллектива ее положениям. Будет 
анализироваться производственная деятель-
ность и ее экологические аспекты, ведение 
документации, знания работников, их вовле-
ченность в деятельность по улучшению си-
стемы и минимизации экологических ри-
сков. Как и в любой системе менеджмента, 
в СЭМ важно, прежде всего, понимание и 
четкое следования процессам планирования, 
действия, проверки и корректировки.

– В связи с этим, подскажите, где мож-
но получить исчерпывающую информацию по 
СЭМ, освежить в памяти какие-то отдель-
ные положения системы и ее документы?

– Достаточно на интранет-сайте Общества в 
разделе «Информация от отделов» найти отдел 
охраны окружающей среды и энергосбереже-
ния. Там в соответствующих вкладках загружена 
вся необходимая информация. Кроме того, в на-
шем отделе с радостью проконсультируют кол-
лег по любым вопросам, связанным с природо-
охранной деятельностью. Мы открыты и готовы 
рассмотреть ваши предложения и идеи, при не-
обходимости оказать помощь в реализации до-
стойных проектов.

– Почему вовлеченность коллектива так 
важна?

– На самом деле все просто. Экологов в 
мире не так много, и их работа будет беспо-
лезной без изменения сознания людей. Приве-
ду лишь несколько примеров. Согласно одно-
му из постулатов экологической политики Об-
щества, мы принимаем на себя обязательства 
по минимизации негативного воздействия 
на окружающую среду. К примеру, мы сни-
жаем выбросы парниковых газов в атмосфе-
ру. Да, это важно, мы уменьшаем так называ-
емый углеродный след, следуем трендам. Но 
ведь можно добиться большего, высаживая са-
женцы деревьев, озеленяя регионы производ-
ственной деятельности, тем самым снижая 
углеродный след и компенсируя урон приро-
де. Цифры, которые ежегодно приносит один 
только Всероссийский экологический суббот-
ник «Зеленая весна», говорят о том, что вклад 
каждого работника на выходе дает существен-
ный эффект. 

В последнее время все чаще слышу, что 
коллеги приобретают новые экопривычки в 
повседневной жизни – сортируют отходы, 
сдают вещи в переработку, отказываются от 
бытового пластика. Это не может не радо-
вать и говорит о том, что мы на верном пути. 

Беседовал Александр АЗАРКИН
Дмитрий Фетисов
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3ваше здоровье

Филипп КОЧЕТКОВ

Один из логотипов Всемирного дня сердца

сердце дЛя жизни
ежеãодно 29 сентября отмечается всемирный день сердца. еãо основная задача – повышение 
осведомленности о заболеваниях сердечно-сосудистой системы, причинах их возникновения и 
способах предотвращения. 

не Газом единым!

каникУЛы в «родничке»
в дни осенних каникул детский оздоровительный лаãерь «родничок» на кумысной поляне в 
саратове распахнет двери для школьников.

Медико-санитарная часть

э
та важная дата возникла на рубеже XX 
и XXI веков по инициативе Всемирной 
федерации сердца. Идея получила под-

держку Всемирной организации здравоохра-
нения и ЮНЕСКО. Всемирный день сердца 
проводится под девизом «Сердце для жиз-
ни».

Сердце – один из самых уязвимых орга-
нов человека. Заболевания сердца и сосудов 
образуют категорию болезней под названи-
ем сердечно-сосудистых заболеваний (ССЗ).

По данным ВОЗ, сердечно-сосудистые 
заболевания являются основной причиной 
смерти в мире (инфаркты, инсульты). Еже-
годно они уносят 17,5 млн человеческих 
жизней. Причины этих заболеваний – избы-
точная масса тела, пристрастие к курению, 
малая физическая активность.

Сердечно-сосудистые заболевания моло-
деют. За последние десять лет артериальная 
гипертония среди взрослых возросла в два 
раза, а среди подростков – в десять раз. 

Болезни сердца и сосудов на сегодняш-
ний день занимают лидирующие пози-
ции в структуре заболеваемости и смертно-
сти в Российской Федерации. При этом 80 
% смертельных случаев инфаркта миокар-
да и ишемического инсульта можно было 
бы избежать, устранив основные факторы 
риска заболеваний сердца. По данным Ми-
нистерства здравоохранения России, се-
годня в стране заболеваниями органов си-
стемы кровообращения страдают более 35 
млн человек. Наиболее распространенными 
сердечно-сосудистыми заболеваниями явля-
ются артериальная гипертония, ишемиче-
ская болезнь сердца и цереброваскулярные 
болезни, на долю которых приходится более 
85 % всех болезней системы кровообращения.

Всемирный день сердца призван напом-
нить, что профилактика возможна и необ-
ходима как на глобальном, так и на индиви-
дуальном уровнях. Чтобы сердечная мышца 
прослужила долго, а ее функционирование 

не доставляло серьезных проблем, необхо-
димо вести здоровый образ жизни. Для это-
го бросайте курить и употреблять алкоголь-
ные напитки, больше двигайтесь, питайтесь 
правильно, позаботьтесь о полноценном 
сне и отдыхе, боритесь со стрессом, пери-
одически принимайте курсом витаминно-
минеральные комплексы.

Помимо здорового образа жизни, в со-
временном обществе необходимо развивать 
культуру здоровья, которая включает и регу-
лярное медицинское наблюдение для ранне-
го выявления заболеваний и факторов риска 
их развития, и навыки борьбы со стрессом, и 
приемы сохранения здоровья.

Сердце нужно обследовать хотя бы раз в 
год, а после 40 лет – два раза в год.

В 2020 году в Обществе была утвержде-
на программа «Профилактика развития и 
осложнений сердечно-сосудистых заболе-
ваний у работников ООО «Газпром транс-
газ Саратов» на период 2020-2025 гг.». В 
2022 году она дала свои результаты – впер-
вые причина смерти от сердечно-сосудистых 
заболеваний перешла с 1 на 3 место. Показа-
тель смертности от сердечно-сосудистых за-

болеваний снизился на 75 %, а первичного 
выхода на инвалидность – на 25 %.

Плановое профилактическое обследование, 
своевременное посещение врача-терапевта, 
врача-кардиолога и соблюдение правил по 
профилактике сердечно-сосудистых заболева-
ний существенно снизят риск их развития.

Будьте здоровы!

Прием терапевта Современный прибор электрокардиографии

д
ети работников Общества от 7 до 15 лет 
включительно смогут отдохнуть в ла-
гере с 28 октября по 5 ноября. Их ожи-

дает атмосфера осеннего леса, чистый воз-
дух, увлекательные мероприятия и, конечно, 
встреча со старыми и новыми друзьями.

«Проведи время ярко, позитивно, актив-
но, спортивно, творчески, вкусно, уютно и 
радостно. Каникулы в «Родничке» – луч-
шее решение этой осени», – приглаша-
ет школьников ведущий специалист СОК 
«Родничок» Анжелика Агаджанян.

Коллеги, которых заинтересовало пред-
ложение, могут получить всю необходи-
мую информацию по внутренним телефо-
нам: 33-319 и 38-467.

в ожидании третьеГо тома 
музей трудовой славы ооо «Газпром трансãаз саратов» удостоен наãрады всероссийскоãо 
конкурса

С 
11 по 14 сентября в Екатеринбурге про-
шел масштабный форум V Националь-
ной премии «Корпоративный музей». 

На площадке культурно-выставочного ком-
плекса «Синара Центр» собрались около 200 
делегатов со всей страны.  На V Всероссий-
ский конкурс «Корпоративный музей» при-
нято 160 проектов от 71 участника. Это ре-
кордные показатели за все годы проведения 
конкурса. 

Музей трудовой славы Общества отме-
чен дипломом третьей степени в номинации 
«Лучший издательский проект музея» за се-
рию книг о династиях предприятия.

Возрождение традиции корпоративных 
музеев – важная составляющая программы 
развития межкультурных связей промыш-
ленных предприятий и общества. Корпора-
тивные музеи несут культурную и образова-
тельную миссию, заботливо сохраняют тра-
диции прошлого для будущих поколений.

Конкурс нацелен на развитие просвети-
тельской, образовательной и социально зна-
чимой деятельности предприятий, создание 
важной коммуникационной площадки для 
обмена опытом. Конкурс «Корпоративный 
музей» поддерживает Министерство культу-
ры РФ и ИКОМ России (Российский коми-
тет Международного совета музеев).

 Отметим, в начале 2024 года планируется 
издание третьего тома книги о династиях на-
шего предприятия.

Каждая смена остается в доброй памяти детей

Заслуженная награда

Александр АЗАРКИН
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Филипп КОЧЕТКОВ

сПорт

быть иГроком иЛи тренером, вот в чем воПрос
мноãие ребята в детстве ãрезят футболом – ãоняют мяч во дворе, собирают команды, но далеко 
не все связывают с этим увлечением свою дальнейшую судьбу. инструктор по спорту 
сок «родничок» александр саютин рассказал, как футбол стал делом всей еãо жизни. 

рыцарь ФиЛатеЛии
среди увлечений работников «Газпром трансãаз саратов» встречаются самые разнообразные, в том 
числе, конечно, и традиционные. к примеру, инженер по ремонту ãазокомпрессорной службы 
мокроусскоãо филиала владимир Петров собирает марки.

УвЛеченные Люди

а
лександр Саютин вырос в семье спорт-
смена, его отец любил играть и в хок-
кей с мячом, и в баскетбол, и в футбол. 

Эту любовь он привил и сыну. Будущий фут-
болист в школьные годы тренировался в ко-
манде Аркадака, выступая за которую позна-
комился с ребятами из «Газпром трансгаз 
Саратов» и тренером Виталием Ахтановым, 
который уже тогда разглядел в юноше боль-
шой потенциал. 

в
ладимир Сергеевич работает в «Газ-
пром трансгаз Саратов» больше двад-
цати лет. Он окончил Саратовский го-

сударственный технический университет и 
сразу пришел в Общество. А марками увлек-
ся еще в далеком детстве.

«В школу мы шли с карманами, которые 
были полны марок. Играли на них, как по-
том дети играли во вкладыши от жвачек – 
надо было ударить ладонью определенным 
способом, чтобы и твои марки, и марки со-
перника перевернулись. А как-то родители 
мне принесли альбом сына знакомых – его 
коллекцию, которая стала почему-то не нуж-
на. В общем, с той поры я перестал играть 
на марки и стал филателистом», – рассказал 
Владимир Петров.

Он отметил, что детское увлечение фи-
лателией однажды прошло, однако после 
рождения сына возродилось с новой си-
лой. Наш собеседник задался целью про-
должить собирать коллекцию, а потом пе-
редать ее наследнику, когда тот вырастет. 
Сейчас Владимир Петров не только поку-
пает марки на почте и заказывает в интер-
нете, но и просит коллег вспомнить, не со-
бирали ли они их когда-либо.

«Кто-то дарит, кто-то продает. Много, ко-
нечно, попадается марок, которые у меня уже 
есть, но основная коллекция продолжает ра-
сти. Я собираю все марки подряд, причем и 
гашеные, и негашеные. А сортировка идет 
по странам – СССР, Бразилия, Чехословакия 
и так далее. Один раз пытался посчитать, 
сколько же у меня марок – на девятой тысяче 
сбился», – рассказал Владимир Петров.

Наш коллега – не типичный собиратель, 
а, скорее, рыцарь филателии – его не инте-
ресуют стоимость и ценность марок. Вла-
димир Сергеевич полагает, что если у него 
и имеются редкие экземпляры, то выяснять 
это предстоит уже сыну. А пополняет он кол-
лекцию путем поисков полной серии марок 
из того или иного набора, часть которого по-
пала к нему. 

Наш коллега сравнил филателию с рыбал-
кой, которой он тоже увлекается с детства. 

«Общее, конечно, есть. И рыбак, и фила-
телист ищут трофей», – резюмировал Вла-
димир Петров, однако предпочел скромно 
умолчать об итогах своих поисков.

Набор «История российского мундира»

В коллекции героя – самые разные марки

После окончания школы Александр пе-
реехал в Саратов и поступил в областное 
училище (техникум) олимпийского резер-
ва. Параллельно с этим играл в клубе «Ниж-
няя Волга» в футзал, игру схожую с мини-
футболом. Как раз здесь Александр и достиг 
первых высот уже на взрослом уровне, он 
получил звание «Мастер спорта» по футза-
лу. Вместе с командой они выезжали на меж-
дународные турниры и возвращались с боль-
шими достижениями – Кубок УЕФС в Испа-
нии, серебряные медали Кубка УЕФС в Че-
хии. 

Следующим этапом спортивной жизни 
Александра стала игра в молодежной сбор-
ной России, где он стал капитаном. Чемпио-
нат Европы по футзалу – новый уровень со-
ревнований и новые победы. Была в карье-
ре Александра и профессиональная коман-
да с севера – в Новом Уренгое он выступал 
за клуб «Ямал-НУБК». Спустя время Алек-
сандр решил вернуться в Саратов и принять 
предложение Виталия Ахтанова, став с го-
дами капитаном футбольной сборной «Газ-
пром трансгаз Саратов». 

Ежегодно коллектив принимает участие в 
соревнованиях как регионального, так и все-
российского уровня, среди которых главные 
– Спартакиады ПАО «Газпром». За плеча-
ми у Александра их восемь, каждая из них – 
веха, событие, за которым стоят изнуритель-
ные тренировки и месяцы подготовки. За это 
время было все – и не очень удачные высту-

пления, и, наоборот, яркие победы. Напри-
мер, летняя Спартакиада 2015 года в Туап-
се не принесла сборной трансгаза призового 
места, но работа над ошибками привела ко-
манду к золоту на зимней Cпартакиаде 2016 
года в Уфе. А уже летом 2017 года команда 
завоевала бронзу в Сочи.

«Спартакиада – это всегда праздник для 
любого спортсмена. В зависимости от ре-
зультата каждая из них приносит разные 
эмоции. В любом случае это новые впечат-
ления на всю жизнь. Плюс за время уча-
стия в Спартакиадах у меня появились хоро-
шие друзья из других городов. Приезжаешь 
на соревнования, видишь знакомые лица 
и даже как-то легче становиться играть», – 
рассказал футболист. 

Безграничная любовь к детям побудила 
Александра начать заниматься и тренерской 
деятельностью. 

«Еще будучи школьником, играя во дворе 
с ребятами помладше, мне хотелось как-то 
научить их, рассказать все «фишки» в футбо-
ле, которые сам знал», – поделился Саютин. 

С годами эта тяга не исчезла. Поначалу, ког-
да было свободное время, он брал небольшие 
детские группы для занятий. Затем у него по-
явилась работа в СОК «Родничок» – в цен-
тре спортивной жизни «Газпром трансгаз 
Саратов». Александр ведет секцию по мини-
футболу среди детей работников Общества, 
которая сейчас активно развивается. 

В сборной команде Александр продолжа-
ет оставаться незаменимым игроком, а так-
же помощником тренера Виталия Ахтанова. 

«Бывает и так, что на играх я высту-
паю как игрок, и одновременно на лавоч-

Владимир Петров

ке руковожу самим процессом. Конечно, 
это сложно, потому что, если разрываться – 
пользы мало. Убить сразу двух зайцев здесь 
точно не получится. Но и выбрать пока, что 
мне нравиться больше – быть игроком или 
тренером, не могу», – рассказал Саютин. 

Сейчас в приоритете у сборной предпри-
ятия стоит подготовка к Спартакиаде, кото-
рая будет проходить в марте 2024 года в Ека-
теринбурге. Основная цель, конечно, удач-
но выступить на предстоящих соревновани-
ях. Но наш герой мыслит шире – в планах на 
будущее повышать мастерство взрослой ко-
манды и развитие детской секции. 

«Хочется привлекать всё больше людей 
и приобщать их к миру мини-футбола. Осо-
бенно, когда есть все условия и такое заме-
чательное место для занятий, как СОК «Род-
ничок», – поделился Александр Саютин.

Юлия НОВАКАлександр Саютин

На Спартакиаде ПАО «Газпром» в 2022 году


